

Nezha Lahaichi prsïde aux destines de SMAEX

Nezha Lahaichi prsïde aux destinées de SMAEX

La nomination de Nezha Lahaichi à SMAEX ne surprend point.

Elle prsïde désormais aux destinées de cette association en quête d'un nouveau souffle. A l'heure où les exportations marquent le pas, Nezha Lahaichi pourrait contribuer à rectifier le tir en mettant tout son savoir et son know-how pour mieux appréhender les attentes des professionnels.

D'ailleurs, l'une de ses qualités n'est pas anodine : c'est une spécialiste en le domaine.

Parmi ses notes et ses écrits, au cours de sa carrière, son empreinte le démontre.

Mettant en avant l'intégrité de sa personne, son parcours professionnel est spectaculaire.

Conseillère du Premier ministre depuis juillet 1994, le docteur d'Etat ès sciences économique Nezha Lahaichi a suivi de nombreux dossiers liés tant aux questions financières qu'économiques sur le plan national.

Et avec le style inimitable qu'on lui connaît, fait d'élégance raffinée dans le choix des mots et d'audace, Nezha Lahaichi bousculera sans aucun doute les certitudes et démontrera les idées reçues.

D'ailleurs, la nouvelle présidente de SMAEX fait partie de ces personnalités qui recréent le monde parce qu'elles se posent les questions essentielles. Autre grande force de Mme Lahaichi est la maîtrise de la logique de son travail et son souci de prendre en compte les sources et les moyens de les mener à bon escient.

Pour rappel, Nezha Lahaichi est membre de la commission de surveillance de la CDG (depuis décembre 2002), membre du Conseil de l'ANRT (depuis 1998) et représentante du Premier ministre au Conseil de la monnaie et de l'épargne.

Parmi ses principaux travaux de recherches, l'on relève des thèmes tels que le développement stratégique du secteur bancaire, la réforme monétaire et financière, le financement de la PME au Maroc, le marché des capitaux, la libéralisation des changes et des échanges, la recherche pétrolière au Maroc, l'éthique et l'économie....